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AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 

Guadalajara, Jalisco., a 14 de noviembre del año 2022. 

DÉCIMO CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISION EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE. 

REGIDORAS Y REGIDORES INTEGRANTES 

PRESIDENTA ROSA ANGÉLICA FREGOSO FRANCO 

VOCAL ANA GABRIELA VELASCO GARCÍA 

VOCAL FERNANDO GARZA MARTÍNEZ 

VOCAL JEANETTE VELÁZQUEZ SEDANO 

VOCAL MARÍA CANDELARIA OCHOA ÁVALOS 

COMISION EDILICIA DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS 

REGIDORAS Y REGIDORES INTEGRANTES 

PRESIDENTE SALVADOR HERNÁNDEZ NAVARRO 

VOCAL PATRÍCIA GUADALUPE CAMPOS ALFARO 

VOCAL RAFAEL BARRIOS DÁVILA 

VOCAL KARLA ANDREA LEONARDO TORRES 

VOCAL SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA 
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AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 

COMISION EDILICIA DE HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO MUNICIPAL 

REGIDORAS Y REGIDORES INTEGRANTES 

PRESIDENTA PATRÍCIA GUADALUPE CAMPOS ALFARO 

VOCAL RAFAEL BARRIOS DÁVILA 

, 
., 

VOCAL JUAN FRANCISCO RAMIREZ SALCIIIDO 

VOCAL MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ 

VOCAL ITZCOALTL TONATIUH BRAVO PADILLA 

ASISTENCIA 

COMISION EDILICIA DE DERECHOS HUMANOS E IGUALDAD DE GÉNERO Y RESPETO A LA 
DIVERSIDAD. 

REGIDORAS Y REGIDORES INTEGRANTES ASISTENCIA 

PRESIDENTA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA 

VOCAL ROSA ANGÉLICA FREGOSO FRANCO 

VOCAL KARINA ANAID HERMOSILLO RAMÍREZ 

VOCAL KARLA ANDREA LEONARDO TORRES 

VOCAL MARÍA CARNDELARIA OCHOA ÁVALOS 
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AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES 

REGIDORAS Y REGIDORES INTEGRANTES ASISTENCIA 

PRESIDENTA KARLA ANDREA LEONARDO TORRES 

VOCAL ALDO ALEJANDRO DE ANDA GARCÍA 

VOCAL RAFAEL BARRIOS DÁVILA 

VOCAL ITZCOALTL TONATIUH BRAVO PADILLA 

VOCAL SALVADOR HERNÁNDEZ NAVARRO 
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Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco 

Presidente de la Comisión Edilicia Medio Ambiente 

Presente 

Oficio N ° 

TBP/CEICT/206/2022 

ASUNTO: Justificante inasistencia. 

Por este medio, me permito comunicar que, por motivos de agenda, no me es 

posible asistir a Comisión Edilicia Medio Ambiente, que se llevará a cabo el día de 

hoy lunes 14 de noviembre del presente año a las 13:00 horas, en el Salón de Ex 

Regidoras, por lo que solicito se justifique mi inasistencia a la misma. 

Sin otro particular, le agradezco la atención quedando a la orden para cualquier 

duda o aclaración. 

• 

ATENTAMENTE: 

"2022, Año de la Atención Integral a Niñas, Niños y Adolescentes con Cáncer" 

Guadalajara Jal, 14 de noviembre del 2022. 

Padilla 

Presidente de la Comí 1ón Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología 
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ASUNTO: JUSTIFICACIÓN DE AUSENCIA 

Reg. Rosa Angélica Fregoso Franco 
Presidenta de la Comisión Edilicia de 
Medio Ambiente 
P r e s e n t e  

Sirva la presente para saludarle y al mismo tiempo informar a la Comisión que 
dignamente usted Preside que en atención a la Constancia No. Folio 1402-22-
535, entregada a la oficina administrativa de la Sala de Regidores entregada el 
día 27 de octubre del 2022, le informo que me resulta imposible asistir a la 
Sesión Ordinaria convocada de hoy a las 13:00 hrs. 

Así mismo, quiero reiterar mi compromiso y disposición a integrarme a los 
trabajos que se desarrollen posteriormente en la comisión que preside. 

Sin otro particular de momento, agradezco de antemano la atención que sirva 
brindar a la presente. 

A T E N T A M E N T El 
Guadalajara, Jal., a 14 de Novie 
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ASUNTO: Solicitud de justificación de 

inasistencia 

REGIDORA ROSA ANGÉLICA FREGOSO FRANCO 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE 

P R E S E N T E  

Anteponiendo un cordial saludo, aprovecho la ocasión para solicitarle me 

sea justificada mi inasistencia como presidenta de la Comisión Edilicia de 

Derechos Humanos, Igualdad de Género y Respeto a la Diversidad, así como 

vocal de la Comisión de Mercados y Centrales de Abastos, lo anterior, por 

compromisos previamente agendados. 

Sin otro particular, agradezco las atenciones al presente y le reitero las 

seguridades de mi más alta estima. 

ATENTAMENTE 

GUADALAJARA, JALISCO A 14 DE NOVIEMBRE 2022 

REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS, IGUALDAD DE 

GÉNERO Y RESPETO A LA DIVERSIDAD 

VOCAL DE LA COMISIÓN DE MERCADOS Y CENTRALES DE ABASTOS 
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Rosa AngiKca F,.go•o Franco 

Regidora MC


